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Abstract (en)
[origin: DE3417368A1] 6-aryl-3[2H] pyridazinone having the formula (I), wherein one of the substituents R1 or R2 represents a hydrogen and the
other one (C1-C5)alcoxy, (C3-C5)alkenyloxy, (C3-C5)alkinyloxy or CF3, and wherein X is oxygen or sulfur, and pharmaceutically acceptable salts
thereof with bases, are appropriate to be used as bronchospasmolytic agent. Method for the preparation of said compounds and corresponding
drugs.

Abstract (fr)
La 6-aryle-3 AD2H BDpyridazinone de formula (I), où l'un des substituants R1 ou R2 représente un hydrogène et l'autre un alkoxy contenant de
1 à 5 C, un alcényloxy contenant de 3 à 5 C, un alcinyloxy contenant de 3 à 5 C ou CF3, et où X représente un oxygène ou un soufre, et ses sels
pharmaceutiquement acceptables avec des bases conviennent pour une utilisation en tant que bronchospasmolytique. Procédé de préparation de
ces composés et des médicaments correspondants.
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